



ACTA N° 16

Reunidos en el salón del Auditorio Municipal del Municipio de Valladolid Lempira al 2 día **del mes de septiembre** del año 2019, sesión ordinaria de este día que celebra la Honorable Corporación Municipal precedida por la Vice Alcaldesa Municipal Lic. Denia Elizabeth Pinto con una agenda de 6 puntos a desarrollarse

1. Actos protocolarios
a comprobación del Quorum
- b. apertura de la sesión
- c. Lectura de la Agenda
2. participación de corporación municipal
3. participación de auxiliares
- 4 presentación
Participación de asamblea
Participación de salud
5. asuntos Varios
6. cierre de la sesión

desarrollo de la agenda **1.** Actos protocolarios se presentó la Vice Alcaldesa dio la bienvenida a las personas presente a los Miembro de la Corporación municipal técnicos de salud se pasó a la invocación a Dios dirigida por la regidora segunda Esther Elizabeth Chicas a comprobación del quórum se comprobó el quórum con la presencia de la vice Alcaldesa Municipal, Regidor Primero profe, Nery Rigoberto Pineda, Regidora Segunda Esther Elizabeth Chicas, Regidor Tercero Sr. Leoncio Pineda, Regidor Cuarto Señor Gilberto Reyes Gabarrete se excusó al señor Alcalde Municipal por motivo que el tenia reunión en otra municipio gestionando proyectos para el municipio de Valladolid **b.** apertura de la sesión el señor Alcalde Municipal da por abierta la presente sesión a las 10.20 am de la mañana. **c.** lectura de la agenda la Secretaria, Municipal dio lectura a la agenda la cual fue aprobada por las personas presente **2 participación de la Corporación Municipal 2.1** se presento la Regidora segunda Esther Elizabeth Chicas notifico la ausencia del Señor Alcalde Informo que anda gestionando proyectos para el municipio. También felicito a las parejas que contraeron matrimonio civil en el mes de agosto mes de familia y motivarlos para que próximo año salga mas pareja ya que este año fueron cinco pareja. También informo que sostuvo reunión en el municipio de cololaca en representación del señor Alcalde Municipal con CFD y mas socios donde presentaron informe de asamblea donde presentaron balance general al 31 de julio 2019 y estado de resultado informo que 30 de agosto sostuvieron con CESAL MANCOSOL con el objetivo de apoyar con incentivos a los grupos organizados del municipio también informo que sostuvo reunión con técnico de GLH donde se notifico que el municipio de Valladolid fue seleccionado y dieron a conocer el índice que saco de la evaluación que se hizo en el mes de Junio y debido a esa evaluación fue seleccionado también se tomo en cuenta el interés que muestra la municipalidad en dos temas importantes como ser la transparencia a nivel de información OIP y el otro la implementación de la carrera administrativa ya se cuenta con el registro de los empleados municipales . **2.2.** presentación del regidor primero



Profe. Nery Rjgoberto Pineda hizo entrega de resultado del índice de agua de ciertas comunidades también socializo la importancia que es el 1 de septiembre día nacional de la bandera. También informo que el día viernes 30 de agosto sostuvo reunión con el técnico de UTM Eliseo Pineda para socializar proyectos quedaran en el PDM. También en el tema de Educación informo que el día 26 de agosto se hizo olimpiada de español y matemática donde se seleccionó 1y 2 lugar en cada red y en cabildo abierto de educación se dará el premio a los lugares que ganaron se le hace la invitación para que participe en cabildo abierto que será el día sábado 28 de septiembre 2019. Y con el tema de agua siempre se va hacer las reuniones cada dos meses siempre se acordado la actividad de forestación cerca de la microcuenca y dio a conocer que la próxima reunión va ser el 26 de octubre y agradeció a los auxiliares por su participación en las reuniones. **2.3** se presento el regidor tercero informo que ya se está viendo como habilitar la calle del cordoncillo al yupural para poder empezar con el pavimento que va para los reales también informo que ya se sostuvo reunión con el ing. Que va ser el cerco perimetral de la cancha del futbol de la comunidad de los Reales. El Regidor Cuarto dijo que no tenia de que informar. **3.** participación de auxiliares **3.1** EL Auxiliar del socorro informo que no han salido a chapear los caminos que están trabajando en el techo de la iglesia también informo que ya chapearon el terreno de la cancha y el día sábado se va a salir a chapear el camino. **3.2** el auxiliar del astillero ya salieron hacer chapea de camino. **3.3** el auxiliar del carrizal informo que salieron hacer operativo de limpieza y se hizo un tanque de agua y se chapea hasta el despio dechancoyote y se esta negociando la compra del terreno del campo futbol de la comunidad. **3.4** el auxiliar del Cacahuatal informo que ya esta avanzando con el proyecto de agua en un 60% y el zanjo ya se termino se hizo tanque de agua solo que se le termino la tubería para seguir. **3.5** el auxiliar del rodeo agradeció por los pisos que se le hicieron y que se chapeo en maneadero. **3.6** el auxiliar de los Reales informo que ha chapeado por motivo que estan trabajando con la restructuración de la iglesia. **3.7** el auxiliar de agua zarca informo que Eliseo ya hizo la reunión en la comunidad y que tuvieron la visita de la promotora d salud. **3.8** el auxiliar de Chancoyote informo que se hizo operativo y se obtuvo la visita de la promotora también se solicita un royo de alambre para cercar la escuela. **3.9** el auxiliar de los patios informo que se chapeo la línea de conducción del proyecto de agua y se está trabajando en la ermita. **3.10** el auxiliar de Gualcixe Agradeció por el proyecto de pavimento que ser en la comunidad. **3.11** el Auxiliar del yupural informo que Eliseo hizo la reunión en la comunidad y que tuvieron la visita de Kevin de la Junta De agua. **3.12** el auxiliar del maneadero informo que todo bien y a la ves solicita que arregle la calle desde el portillo a la comunidad por encontrarse en mal estado. **4.** presentaciones **4.1** se presentó Rosa flores de la comunidad para solicitar un predio para construir la caseta para el molino de motor de la red de mujeres se presento marino informo que el va a revisar y después se hace la entrega. **4.2** se el señor Eduardo Alverto solicitar la repuesta de la parcela que solicito para potrero para tener los animales como alguilado se le informo el procedimiento y tiene que estar pagando en la municipalidad y pagando a cada año y la repuesta se le dará en la próxima reunión. **4.3** se presentó la técnica de administración tributaria Maria Nolberta Chávez notifico el motivo de estar en la sesión solicitando el apoyo a los auxiliares para que les avisen a las personas que no han pagados en año atrás y este año se le entrego una nota y el listado para que visite a las personas y avise que tienen 15 días para cancelar y si no viene se le volverá enviar otra nota por segunda vez asta enviar la tercera y si no se presenta con la tercera nota eso se pasaría a trámites



Municipalidad de Valladolid Lempira, Honduras C.A
munivalladolid@yahoo.com Cel. 9750-0609



legales al Juzgado se espera no llegar a eso extremo. También se presentó la tesorera municipal dando conocer el informe de ingresos y egresos correspondiente al mes de julio **5 Asuntos Varios Acuerdo 5.1** no hubo acuerdos. **6.** Cierre de la sesión no habiendo más que tratar el señor Alcalde da por cerrada la presente sesión firmando para constancia Vice Alcaldesa Señores Regidores

Secretaria

Municipal.


Maira Gloria Dubon Ramirez
Secretaria Municipal